

# ひまわり学級 3学期の様子

重点目標「深くかかわる子」の姿

## 「1月24日 なかよし遠足」

バスと電車を乗り継いで、浜松へ行きました。まず初めに駄菓子屋へ行き、買い物体験をしました。100円以内で好きなお菓子を買えるよう、計算しながら買いました。その後は、浜松こども館へ行きました。何をして遊ぶかグループの友達と一緒に決めて遊んだり、弁当を仲良く食べたりと、友達との絆を深めました。



## 「2月22日 できるようになったよ発表会」

この1年間を振り返り、できるようになったことを参観会で発表しました。覚えた漢字を書いたり、速く解けるようになった計算を披露したりと、それぞれに自信をもって発表しました。また、友達の発表を真剣に聞き、発表が終わると大きな拍手を送る子が多くおり、微笑ましかったです。

重点目標「深く考える子」の姿

## 「3月11日 6年生ありがとうの会」

ひまわり学級の6年生2名へ、これまでの感謝の気持ちを込めて、ありがとうの会を開きました。ブラックボックスゲームやハンカチ落とし、「昼か、夜か、電柱か」ゲームを行い、みんなで盛り上がりました。最後は、みんなから6年生へ、6年生からみんなへプレゼントを渡し、全員で記念写真を撮りました。卒業前に、素敵な思い出ができました。

重点目標「深くかかわる子」の姿



